



Bulletin

hebdomadaire canadien

Vol. 26, N° 24

16 juin 1971

DES MÉDICAMENTS DE MEILLEURE QUALITÉ À MEILLEUR PRIX

Le ministre de la Santé et du Bien-Être social, M. John Munro, a déposé récemment à la Chambre des communes un document où est exposé en détail le programme de son ministère visant à assurer une qualité constante des médicaments et qui permettra de réaliser concrètement l'objectif du Gouvernement quant à la réduction du coût des médicaments pour le grand public. La mise en oeuvre de ce Programme coûtera \$2,355,000 de plus par année que la somme déjà consacrée à cette fin.

Voici, à ce sujet, la déclaration de M. Munro:

...Nul n'ignore que la Direction générale des aliments et drogues de mon ministère applique depuis nombre d'années des programmes relatifs à l'analyse et à l'inspection des médicaments. Cependant, le nouveau programme nous permettra d'accroître sensiblement nos efforts dans ce domaine. Certains renseignements en rapport avec l'analyse et le coût des médicaments sont maintenant fournis au personnel de la santé, de façon régulière, dans le Bulletin Rx.

Ce bulletin d'information sur les médicaments est publié par la Direction générale des aliments et drogues.

Le Gouvernement actuel s'est donné comme objectif de réduire le coût des médicaments et, à maintes occasions, des ministres avaient souhaité que par le biais de nouveaux programmes, on puisse atteindre ce but. Les provinces sont également préoccupées par ce problème, car elles sont de gros acheteurs de médicaments pour les hôpitaux psychiatriques, les maisons de vieillards et les services d'hygiène publique. Certaines provinces sont même prêtes à acheter en vrac les médicaments pour les hôpitaux généraux. Par l'entremise du ministère de la Défense nationale et de la Direction générale des Services médicaux du ministère de la Santé nationale et du Bien-Être social, le Gouvernement fédéral achète aussi une importante quantité de médicaments.

Je n'ignore pas qu'il répugne à beaucoup de médecins et de pharmaciens de prescrire et de distribuer des médicaments sous leur nom générique, ou d'autres à des prix inférieurs, à moins d'être assurés que la qualité des médicaments moins coûteux est acceptable. Tout programme ayant pour objectif de diminuer le coût des médicaments doit obligatoirement fournir aux spécialistes de la médecine et de la pharmacie une information objective sur la qualité des médicaments.

La vente au détail des médicaments d'ordonnance a rapporté plus de 271 millions de dollars en 1970, alors que relativement peu de médicaments ont été vendus en vrac. Au cours d'une étude, on a établi qu'en 1969, les 80 sortes de médicaments les plus vendus représentaient 55 pour cent des ventes totales.

Le nouveau programme de contrôle nous permettra de réaliser de façon plus adéquate les projets et les objectifs des quatre principaux points de notre programme: l'analyse, l'inspection des établissements de fabrication, l'évaluation de l'efficacité et la publication des résultats.

SOMMAIRE

Des médicaments de meilleure qualité à meilleur prix	1
Tournée royale en Colombie-Britannique	3
Restauration d'un navire historique	3
Vente de locomotives à la Yougoslavie ..	3
Les orgues Casavant font vibrer toute l'Amérique	4
La feuille d'érable aux quatre saisons - été	4
Groupes de travail canado-soviétiques ..	5
Pour faciliter l'accès à la propriété	5
Aide aux réfugiés du Pakistan oriental ..	5
Règlement contre la pollution des eaux ..	6